

BOLETÍN DE PRENSA No. 381 ->>

A través de brigadas en municipios y comunidades de la entidad, así como dentro de la Unidad Médico Didáctica, la Universidad Autónoma de Aguascalientes apoya al sector salud en la detección de padecimientos que requieran alguna intervención quirúrgica, especialmente cataratas, así lo informó el jefe del Departamento de Optometría de la UAA, Sergio Ramírez González; quien comentó que estos pacientes son canalizados al programa de cirugía extramuros que promueve el seguro popular.

Explicó que hasta el momento se han detectado por lo menos 30 casos de pacientes que requieren cirugía, los cuales han sido ya canalizados para que se les practique la intervención quirúrgica que requieren sin costo alguno, además de que se garantiza a los pacientes un seguimiento adecuado por parte de los médicos encargados de este programa a nivel local.

Sergio Ramírez puntualizó que este programa de cirugía extramuros continuará hasta el mes de diciembre de este año, por lo que durante los próximos 5 meses seguirán con el sistema de detección de padecimientos como cataratas, estrabismo, terigión entre otras enfermedades que puedan ser tratadas con algún procedimiento quirúrgico.



Invitó a la comunidad universitaria y a la población en general, que tiene algún problema de este tipo para acudir a las instalaciones de la Unidad Médico Didáctica, en donde se le practicarán los exámenes necesarios e incluirlos en la lista de los pacientes que deberán ser atendidos por este programa del seguro popular.

El jefe del departamento de Optometría comentó que los pacientes canalizados, no tendrán que pagar un solo peso por la cirugía y por el carácter ambulatorio de esta operación en donde se les coloca un lente intraocular, su duración es de un máximo de 5 horas, por lo que podrían estar de regreso en su hogar el mismo día en que se lleve a cabo el procedimiento quirúrgico.

Sostuvo que de manera privada estas operaciones pueden costar un promedio de 15 mil pesos, por lo que resulta de gran ayuda para las personas de escasos recursos o de comunidades alejadas que no tienen acceso a esta atención, por lo que la UAA realiza también brigadas de

detección en los diferentes municipios de la entidad.

Ramírez González comentó que el problema de cataratas se presenta principalmente en personas mayores de 50 años, por el envejecimiento del cristalino o algunos cambios metabólicos, lo cual les impide en ocasiones desarrollar sus actividades de manera normal; sin embargo dijo que en algunos casos el padecimiento se presenta también en menores de edad como consecuencia de golpes o piquetes principalmente.

